

# **La Région lance un appel à projets éducation à la citoyenneté et à la solidarité internationale**

mardi 29 janvier 2019, par [lpe](#)

Dans le cadre de sa politique internationale, la Région Nouvelle-Aquitaine lance cet appel à projets qui se déroulera en 2 phases en 2019 : la première vague de candidatures devra être soumise au 1er mars 2019 au plus tard. La seconde au 14 juin.

## **Quels sont les objectifs de cet appel à projets ?**

Informers et sensibiliser les citoyens de la Région Nouvelle-Aquitaine aux enjeux de l'éducation à la citoyenneté et à la solidarité internationale afin de contribuer à l'ouverture sur le monde des citoyens et susciter leur engagement pour agir en faveur d'une société plus responsable.

Soutenir et accompagner la dynamique de la société civile régionale dans le domaine de l'éducation à la citoyenneté et à la solidarité internationale.

Développer le nombre et la qualité des animations dans ce domaine sur le territoire régional.

Renforcer la présence et la visibilité des acteurs de la région Nouvelle-Aquitaine dans les grandes campagnes nationales d'éducation à la citoyenneté et à la solidarité internationale. Exemples :

[AlimenTERRE](#), [Festival des Solidarités](#), Demain le monde, la [Quinzaine du commerce équitable](#)...

Toute structure publique ou privée ayant au moins 2 ans d'existence et ayant son siège social en Nouvelle-Aquitaine peut présenter son projet afin de pouvoir prétendre à une subvention de 1 000 à 10 000 € (sans pouvoir excéder la moitié du budget total du projet).

Toutes les conditions à remplir pour que le dossier soit recevable [sont à consulter ici](#).